

Arbeitskreis Drolshagener Unternehmer



c/o ChristianHermann
KRAH Elektronische
Bauelemente GmbH
Märkische Str. 4
57489 Drolshagen
Tel.: +49 (0)2761 701-0
FAX:+49 (0)2761 701-177
E-Mail: adu@adu-drolshagen.de

ADU c/o KRAH Elektronische Bauelemente GmbH • Märkische Str. 4 • 57489 Drolshagen

per E-Mail versendet

es schreibt Ihnen
Telefon
FAX
E-Mail

Christian Hermann
+49 2761 – 701-0
+49 2761 – 701-177
c.hermann@krah-gruppe.de

Datum 28.05.2021

Protokoll ADU-Treffen

am: 26. Mai 2021 um 17:00 Uhr
Ort: via Teams

TOP1: Begrüßung – C. Hermann

TOP2: Austausch zu aktueller wirtschaftlicher Situation

C. Hermann stellt anhand einiger Folien die aktuelle konjunkturelle Lage in Deutschland und im IHK-Bezirk SI/OE vor. Der sich anschließende Austausch zeichnet ein grundsätzlich positives Bild im Hinblick auf aktuelle die Umsatz- und Auftragseingangssituation. Probleme bereiten allen Unternehmen die zunehmend knappe Materialverfügbarkeit und das steigende Preisniveau für Vorprodukte.

M. Püttmann berichtet über den Verkauf der Fa. Püttmann an die Fa. Ruiz (Solingen) und stellte gleichzeitig die Anfrage die Fa. Ruiz in den ADU aufzunehmen. Der Vorstand wird das Aufnahmeverfahren klären und die Geschäftsführung der Fa. Ruiz zum nächsten ADU-Treffen als Gast einladen.

TOP3: Verschiedenes

- Information zur Initiative „Innovationscluster Südwestfalen“

Werner Schmidt stellt anhand einer Präsentation und eines Films die Idee des „Mittelstandsclusters Südwestfalen“ vor. Das Projekt wird von der VIA Consult in enger Abstimmung der Uni Siegen, der FH Südwestfalen, den IHKs sowie der fünf Kreise bearbeitet und resultiert aus dem Konjunkturprogramm der Bundesregierung (Ziffer 35c).

Konkret soll es darum gehen ein Mittelstands-/Innovationscluster für Südwestfalen aufzubauen, das für alle Unternehmen aus der Region Südwestfalen (und darüber hinaus) offen sein soll.



Aufgabe des Clusters soll es sein, Unternehmen bei zukünftigen Herausforderungen und Schwerpunktthemen wie Nachhaltigkeit, Digitalisierung, Globalisierung, Fachkräftemangel, Wandel der Mobilität zu unterstützen. Dabei sollen projektbezogene Zusammenarbeit von Unternehmen ermöglicht werden und Fördermittel für die Region akquiriert werden. Das Projekt funktioniert nur, wenn möglichst viele Unternehmen sich an einem solchen Cluster beteiligen. Bei Interesse und Fragen steht die VIA und Hr. Schmidt den ADU-Unternehmen zur Verfügung.

- Glasfaserausbau Stadt Drolshagen

Auf Nachfrage von C. Heuel erläuterte T. Mason-Hermann, dass ein Kooperationsvertrag zwischen der Stadt Drolshagen und der Deutsche Glasfaser GmbH zum Anschluss der privaten Haushalte (Fiber-to-the-Home) an das Glasfasernetz abgeschlossen, unabhängig und zusätzlich zum bisherigen Breitbandausbau durch die Telekom. Eine 40%-Beteiligungsquote der Bevölkerung ist Bedingung damit der Ausbau stattfindet.

Da sich das Angebot explizit an die Bevölkerung und nicht an Unternehmen richtet, sind seitens des ADU keine weiteren Aktivitäten in der Sache geplant.

TOP 4: nächster Termin

08. September 2021, 17.00 Uhr – Grillabend Bahnhof Hützemert

Arbeitskreis Drolshagener Unternehmer

gez. Christian Hermann